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Anfrage Fraktion ANF0013/2021 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Hauptausschuss 16.03.2021 

 
 
Einreicher: Fraktion SPD 
 
Betreff: Entwicklung der Fernwärmepreise der SWH 
 
 
Anfrage:   
 

1. Wie haben sich die durchschnittlichen Fernwärmepreise im Vergleich zwischen vor 
und nach der Systemumstellung entwickelt? 

2. Wie entwickelten sich die durchschnittlichen Fernwärmepreise (bei den 
Wohnungsvermietern HWB und WGH) im Jahr 2020 im Vergleich zum Vorjahr? 

3. Sofern eine signifikante Differenz zwischen den für 2020 prognostizierten 
durchschnittlichen Wert und den tatsächlichen durchschnittlichen Wert der 
Fernwärmepreise für 2020 besteht, welche Ursachen und Begründungen sind hierfür 
heranzuziehen? 

4. Wie werden die Fernwärmepreise in Hennigsdorf durch die seit 01.01.2021 gültige 
CO²-Bepreisung für das Jahr 2021 prognostiziert? 

 
 
 
Hennigsdorf, 09.03.2021 
 
 
 
 

gez. P. Deligas 
Vorsitzender  

der Fraktion SPD 
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